

Salvaguardar la Salud Mental de los Estudiantes y el Aprendizaje en Línea

Apoye la Salud Mental de los Estudiantes con el Monitoreo de Seguridad Digital

Durante la última década, los estudiantes escolares han informado constantemente tasas crecientes de ansiedad, depresión y otros problemas de salud mental, y esas cifras se aceleraron enormemente durante la pandemia mundial. Los educadores que trabajan en la primera línea de esta crisis necesitan acceso a herramientas precisas y fáciles de usar que promuevan la intervención temprana al identificar a los estudiantes en riesgo de ciberacoso, autolesiones, violencia, angustia mental y otros problemas relacionados. Además, a medida que el aprendizaje remoto y las aulas digitales se vuelven la norma, los maestros quieren tener la capacidad de dar a sus estudiantes la libertad de usar aplicaciones y sitios web para aprender y colaborar, al tiempo que minimizan las distracciones y la exposición a contenido no saludable.

Nuestro principal producto de protección para estudiantes, onGuard, se integra a la perfección con nuestra plataforma central nFilter para escanear Internet y contenido del dispositivo, así como datos enviados por los usuarios en tiempo real. Mediante el uso de tecnología de IA, detecta la actividad problemática del usuario y luego alerta a los administradores para verificar y evaluar los riesgos potenciales. La solución funciona en línea y fuera de línea y permite iniciar la intervención adecuada, cuando sea necesario. Con controles de redes sociales flexibles y filtrado web dinámico, nFilter protege a los estudiantes de contenido dañino y ataques cibernéticos, mientras los ayuda a moderar su tiempo en línea.

Filtrado
Web y de
Contenido

Control
Granular de
Redes
Sociales

Monitoreo
de Seguridad
Digital

La Gestión
del Aula

La Seguridad
Cibernética

Descubra el
Monitoreo de
Seguridad Digital
onGuard

Fortalecer la Seguridad y el Bienestar de los Estudiantes

Aprendizaje remoto. La gestión del aula. Medios de comunicación social. Acoso cibernético. Cumplimiento de la política. Autolesiones y violencia potencial. Ciberamenazas. Como administrador de TI de una escuela o distrito, su lista de desafíos sigue creciendo. Netsweeper ofrece la flexibilidad y el control que necesita para adaptarse de manera instantánea y proactiva al próximo dilema digital. Guiados por nuestras asociaciones con educadores por décadas, desarrollamos el filtrado web, el monitoreo de seguridad digital y las tecnologías de informes detallados más efectivos y fáciles de usar estudiantes escolares.



La Solución de Filtrado Web más Precisa Diseñada para estudiantes escolares

Realice un filtrado dinámico en tiempo real con nuestra plataforma de categorización de contenido basada en IA.



Control Granular de Redes Sociales

Administre la actividad basada en la web y la aplicación en plataformas de redes sociales como YouTube, Instagram y Twitter a través de una interfaz..



Filtrado Remoto

Proteja cada dispositivo y sistema operativo en cualquier ubicación, incluso fuera de la red del colegio.



Informes y Supervisión Avanzados

Elija herramientas preconfiguradas o personalizables para registros, informes y análisis detallados.



Flexible, Unificado y Escalable

Administre múltiples escuelas a través de una sola interfaz, delegue la administración y escale a pedido para satisfacer las necesidades cambiantes.



Cumplimiento de SafeSearch

Bloquee contenido inapropiado/explicito en motores de búsqueda web populares, incluidos Google, Bing y YouTube.

Gestión del Aula Diseñada para el Aprendizaje Digital

Nuestra solución de gestión del aula ayuda a los profesores a involucrar a los alumnos, controlar las clases y compartir contenido con los alumnos dentro y fuera del campus. Desde el aprendizaje individual hasta la colaboración en grupo, los educadores obtendrán una tecnología avanzada pero fácil de usar que es ideal para esta generación de nativos digitales.

Múltiples Opciones de Implementación

¿Por qué actualizar ahora? Obtendrá una solución escolar que es mejor, más rápida, más fácil y más rentable. Además, nuestras soluciones se integran a la perfección con su infraestructura de red existente, por lo que no hay razón para esperar. Elija la opción de implementación adecuada para su distrito o escuela: agentes en la nube, nube híbrida, dispositivo en línea, Capa 7, infraestructura de VM, DNS, tunelización GRE e IPSEC.

Para más información: netsweeper.com

Para prueba gratuita: netsweeper.com/demo



Netsweeper desarrolla tecnologías dinámicas de filtrado de contenido y web impulsadas por IA para escuelas, agencias públicas, proveedores de telecomunicaciones y gobiernos de todo el mundo. Hacer que Internet sea seguro y productivo, pero accesible para todos a los que servimos es nuestra misión, nuestro enfoque singular y nuestra pasión. Nuestra elección de especializarnos en filtrado web y tecnologías de monitoreo de seguridad digital en lugar de un enfoque de "aprendiz de todos los oficios, maestro de nada", es la razón por la cual nuestras soluciones son las más precisas, completas y efectivas de la industria.

Ver 8.8.2023